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Июнь—решающий 
месяц полугодия

В постановлении январского 
Пленума ЦК партии определены 
грандиозные задачи мощного 
подъема тяжелой индустрии, как 
базы развития всех отраслей на
родного хозяйства. Руководству
ясь этими задачами, труженики 
промышленности делают все, что
бы наша страна была еще силь
нее и богаче. Немалый вклад в 
развитие народного хозяйства 
вносят и трудящиеся нашего го
рода.

Предприятия союзной промыш
ленности четырехмесячный план 
значительно перевыполнили. При 
этом прирост валовой продукции 
составил более одиннадцати про
центов. Производительность тру
да по сравнению с соответствую
щим периодом прошлого года по
вышена на восемь процентов.

Интересы дальнейшего разви
тия промышленности требуют, 
чтобы наши предприятия не ус
покаивались на достигнутом, не
престанно наращивали темпы 
производства, устраняли недо
статки в своей деятельности. 
Между тем, как показывают фак
ты, на ряде предприятий еще сла
бо ведется борьба за совершенст
вование производства. На Ново
трубном, Старотрубном и Хром- 
пнковом заводах, например, мало 
уделяется внимания такому важ1- 
нейшему вопросу, как режим 
экономии. Только за четыре ме
сяца Новотрубный завод перерас
ходовал 214 тонн металла и 292 
тонны топлива, Старотрубный — 
152 тонны металла и Хромпико- 
вый завод — 932 тонны топлива.

На ряде предприятий борьба 
за честь заводской марки еще не 
стала непреложным законом про
изводства. На том ж е Новотруб
ном заводе, к примеру, брак воз
рос на 13,9 процента, а на заводе 
отопительных агрегатов — на 26 
процентов. Велики и непроизводи
тельные расходы. У новотрубни- 
ков они составили более 200 ты
сяч рублей.

Много недостатков в работе 
строительных организаций. По- 
прежнему не выполняют номен
клатурного плана Уралтяжтруб- 
строй и Уралмедьстрой. Низка 
здесь и производительность тру
да. На Уралтяжтрубстрое она 
составляет лишь 84 процента.

Попрежнему на низком уровне 
находится производительность 
труда на предприятиях местной и 
кооперативной промышленности. 
За первый квартал она составила 
в гортопе лишь 87,9 процента, в 
артели «1 Мая» — 89,6, в артели 
имени Тельмана — 99,7 процента.

Наступил июнь — решающий 
месяц первого полугодия. Тру
женики Первоуральска, вооду
шевленные Обращением участни
ков Всесоюзного совещания ра
ботников промышленности, полны 
‘решимости добиться новых успе
хов, досрочно выполнить шести
месячный план. Чтобы создать 
условия для достижения этой це
ли, партийные, профсоюзные и хо
зяйственные организации обязаны 
устранить серьезные недостатки в 
работе предприятий.

Долг партийных организаций 
состоит в том, чтобы улучшить 
массово-политическую работу с 
трудящимися, охватить ею всех 
работающих, особенно в ночных 
сменах. Во всю силу должно за
звучать правдивое слово агитато
ров, увлекающее тружеников к 
новым успехам.

Распространение передового 
опыта — дело большой государ
ственной важности. Важнейшая 
задача хозяйственных и проф
союзных организаций состоит 
в том, чтобы распространить 
его на все участки, воору
жить передовыми приемами 
всех работающих. Это поможет 
подтянуть отстающие цехи, отде
лы, бригады, людей до уровня 
передовых, добиться общего 
подъема.

Не менее почетны задачи хозяй
ственных руководителей. Их 
дело—создать трудящимся такие 
условия, которые бы обеспечили 
непрерывный рост производства, 
повышение производительности 
труда, увеличение качества изде
лий, снижение себестоимости про
дукции, экономию металла, топ
лива, электроэнергии и других 
материалов.

В социалистическом соревнова
нии с трудящимися города Ка
менск - Уральского мы взяли 
серьезные обязательства. Сдела
ем же все, чтобы успешно спра
виться с ними в первом полуго
дии и, тем самым, завоевать 
первенство.

КРЫМСКАЯ ОБЛАСТЬ. Колхоз имени Сталина Симферополь
ского района заканчивает строительство силосных сооружений. 
Уже облицованы траншеи емкостью 1.200 тонн. Строительная брига
да Н. Я. Морозова ежедневно опережает график работ на обли
цовке и цементировании траншей.

На снимке: бригада Н. Я. Морозова цементирует силосные 
ямы, предназначенные для силосования початков кукурузы в стадии 
молочно-восковой спелости.

По СССР
Харьковские  маш ины
Только за последние пять 

лет на машиностроительных заво
дах Харькова освоено производ
ство свыше 800 типов новых вы
сокопроизводительных машин, ап
паратов, приборов и механизмов.

В гидротурбинном цехе завода 
имени Кирова сейчас изготовля
ется первая семилопастная турби
на, рассчитанная на большой на
пор воды. Мощность агрегата, 
управляемого автоматически —90 
тысяч киловатт.

Скоро ж елезны е дороги страны 
получат магистральные теплово
зы «ТЭ—3», которые по своим 
тяговым качествам превосходят 
все существующие в СССР типы 
тепловозов и паровозов. Коэффи
циент полезного действия у него 
в четыре с лишним раза выше, 
чем у паровоза. К выпуску его 
готовится завод транспортного 
машиностроения.

З А Т О П Л Е Н  БОЛЬШОЙ 
КОТЛОВАН Н А  С Т Р О И Т Е Л Ь С Т В Е  

К А Х О В С К О Й  ГЭС
31 мая заверш ен еще один 

важный этап в сооружении К а
ховского гидроузла — затоплен 
большой котлован.

Перед затоплением тысячи 
строителей собрались на митинг. 
Выступивший начальник Днепро- 
строя товарищ  Андрианов расска
зал об огромной работе, прове
денной днепростроевцами. Вы
полнено 33 миллиона кубометров 
земляных работ, уложено в ос
новные сооружения более одного 
миллиона кубометров бетона и 
железобетона, установлены тыся
чи тонн металлоконструкций.

Знатный экскаваторщ ик Анд
рей М аслак вынимает последние 
кубометры грунта, устроив про
ход в перемычке и расчистив во
де Днепра путь в котлован. Ее по
ток нарастает с каждой минутой.

ПРИ ЕЗД В МОСКВУ 
УЧАСТНИКОВ 

И ЭКСКУРСАНТОВ всхв
31 м ая в М оскву приехала 

большая группа участников и эк
скурсантов Всесоюзной сельско
хозяйственной выставки.

Прибыло около тысячи человек 
из Чкаловской и Куйбышевской 
областей. В их числе — предсе
датели колхозов, которые сейчас 
проходят стажировку. Много эк
скурсантов приехало из Кирги
зии, Д ж амбульской, Северо-Ка-
захстанской и Алма-Атинской об
ластей. Н а Выставку прибыла так
же группа работников сельского 
хозяйства Татарской АССР, Там
бовской, Рязанской, Томской, 
Костромской и Кировской обла
стей. (ТАСС).

БЛЕД, 31 (спец. корр. ТАСС). 
Сегодня ранним утром после 
двухдневного пребывания на 
о. Бриони Советская правительст
венная делегация отбыла на ях 
те «Ядранка» в порт Риеку.

На борту яхты находились 
Н. С. Хрущев, Н. А. Булганин, 
А. П. Микоян, Д. Т. Шепилов, 
А. А. Громыко л  П. Н. Кумыкин, 
а такж е члены делегации пра
вительства Югославии Э. І£ар- 
дель, А. Ранкович, К. Попович и 
другие.

На мачте «Ядранки» был под
нят Государственный ' флаг Со
ветского Союза.

Яхту экскортировали четыре 
военных корабля югославского 
военно-морского флота.

В десять часов утра «Ядран
ка» прибыла в порт Риека и 
причалила к молу судостроитель
ной верфи имени 3 мая, назван
ной так  в ознаменование осво
бождения Риеки частями Народ
ной армии Югославии 3 мая 
1945  года.

Фашистские оккупанты разру
ш или до основания порт Риеку 
и верфь, превратили в развали
ны  значительную часть города. 
Югославские трудящиеся полно, 
стью восстановили порт, город 
и его предприятия, в том числе 
и верфь. Теперь на ней строятся 
крупные суда. В момент прибы
тия «Ядранки» в Риеку у прича
ла стояли два судна водоизмеще
нием в десять тысяч тонн каж 
дое, построенные недавно для 
югославского флота. Готово к 
спуску со стапелей в а  воду еще 
одно судно такого же водоизме
щения, построенное по заказу 
Швейцарии.

В порту Риека Советскую пра
вительственную делегацию встре
чали председатель Народного ко
митета гор. Риеки Эдо Ярдас, де
путат Веча производителен со
бора Народной Республики Хор
ватии ІІво Богданович, председа
тель рабочего совета верфи имени 
3 мая Владимир Старц, директор 
верфи Юре Вукасович, главный 
инженер Віатко Винклер. Прямо 
со своих рабочих мест пришли 
приветствовать гостей рабочие, 
одетые в спецовки.

Председатель Народного коми
тета Риеки Ярдас приветствовал 
членов делегации СССР и пред
ставил им лиц, присутство
вавших при встрече.

Затем члены Советской деле
гации вместе с членами делеіч- 
ции Югославии обошли в сопро
вождении руководителей верфи 
цехи предприятия. Н. С. Хрущев, 
Н. А. Булганин и А. И. Микоян 
беседовали с руководителями 
предприятия, знакомились с ор
ганизацией и техникой произвол, 
ства. Н. С. Хрущев пожелал ру
ководителям, инженерам и рабо
чим верфи успехов в деле внед
рения новой техники и новых 
методов производства.

Затем члены обеих делегаций 
отбыли на автомашинах в По- 
етойну (Народная Республика 
Словения).

По прибытии в Постойну Пра
вительственная делегация СССР 
и члены Югославской делегации 
посетили знаменитую сталакти
товую пещеру. Гостей привет
ствовали руководители Народной 
Республики Словении. В огром
ном подземном зале в честь го
стей был дан концерт словенской 
музыки. Н. С. Хрущев, Н. А. Бул
ганин н А. П. Микоян расписа
лись в книге почетных посетите
лей.

Пз Постойны члены обеих 
правительственных делегаций 
отбыли на автомашинах в город 
Блед. Жители деревень и городов 
выходили на встречу автомо
бильному кортежу. Многие ты ся
чи граждан стояли сплошной сте
ной вдоль улиц столицы Словении 
—  Любляны, через которую обе 
делегации проследовали по пути 
в Блед.

Вечером 31 мая председатель 
исполнительного Веча Народной 
Республики Словении Борис 
Крангер дал в Бледе обед в честь 
Правительственной делегации 
СССР.

На пути в Риеку и в Бледе 
члены обеих Правительственных 
делегаций продолжали в обста
новке взаимопонимания обмен 
мнениями по вопросам, являю
щимся предметом советско-юго
славских переговоров.

Н А  С Т Р О И Т Е Л Ь С Т В Е  О Р О С И Т Е Л Ь Н Ы Х  С И С Т ЕМ
Ш ироким фронтом идет соору

жение оросительных систем на 
юге Украины. Заверш ается строи
тельство магистральных каналов 
и гидротехнических сооружений 
И нгулецкой системы. Возводится 
высоковольтная линия электропе
редачи Каховка — Снигиревка, 
протяженностью 60 километров. 
Земснарядом на расчистке русла 
реки Ингулец вынуто уж е несколь

ко миллионов кубометров земли.
Заканчивается строительство 

Симферопольского водохранили
щ а объемом 2 0  миллионов кубо
метров. На реке Салгир завер
шается строительство водозабор
ного сооружения, укладываются 
трубопроводы, по которым пой
дет вода для орошения земель об
щей площадью 10  тысяч гектаров.

В ответ на Обращение участников 
Всесоюзного совещания работников промышленности

★ ★
П Е Р Е Д О В А Я  С М Е Н А

Трудящиеся цеха № 5 Хром
пикового завода в ответ на Об
ращение участников Всесоюзного 
совещания работников промыш
ленности решили досрочно за
вершить годовой и пятилетнпй 
планы. Месячный план мая пе
ревыполнен, выдано много тонн 
продукции в счет социалистиче
ских обязательств.

По праву передовым в цехе 
считается коллектив смены Ни
колая Горбунова. В истекшем 
месяце он поработал так, что

У  0 Г Н Е У П 0 Р Щ И К 0 В  ДИНАСА
Новых трудовых успехов до

бился в истекшем месяце кол
лектив цеха ,Ѵ» 1 Динасового за
вода. Майский план перевыпол
нен. Лучшей среди прессовщиков 

выдал на 1 процентов ирод} к- счцтается бригада Валентина
цни больше задания. Этому успе- і Постникова. Майскую норму она 
ху способствовала четкая работа перекрыла на двадцать проц. 
старшего рабочего Габдунура Са- Много сверхпланового сырца по- 
бирова грузил в обжиг коллектив Ивана

А. СКОРНЯКОВ.
Высоцкого.

С. САНДОВСКИИ.



По призыву строителей Куйбышевской ГЭС
★ ★

Горячая пора сейчас у  строителей Куйбышевской гидроэлектростанции. В нынешнем году 
ГЭС долж на дать стране промышленный ток.

Чтобы выполнить эту почетную, но нелегкую  задачу, нужны люди, нужны новые отряды 
специалистов — высококвалифицированных бетонщиков, каменщ иков, шоферов, электро
сварщ иков, слесарей, монтажников, крановщ иков. К сож алению , в кадрах  стройка ощ ущ ает 
острый недостаток. М олодые энтузиасты через газету «Комсомольская правда» бросили клич 
на всю страну: «Ю ноши и девушки! П риезж айте к нам на Гидрострой!».

И молодые патриоты П ервоуральска горячо откликнулись на этот призыв. В горком и 
комитеты комсомола поступают заявления ж елаю щ их помочь гидростроителям досрочно пу
стить гидростанцию. В числе их лучшие производственники-комсомольцы предприятий и стро
ек города.

Ниже публикуются заявления молодых патриотов, изъявивш их ж елание поехать на строи
тельство Куйбышевской ГЭС.

Доверие оправдаем
В городской комитет комсомола от 

бригады разнорабочих управления 
Уралтяжтрубстроя.
ЗАЯВЛЕНИЕ

В ответ на обращение молодых строителей Куйбышев
ской гидроэлектростанции, наша бригада разнорабочих при
няла твердое решение: поехать к куйбышевцам и оказать 
им помощь в строительстве ГЭС.

Мы знаем, что нас ждут трудности, но молодежь стра
ны Советов не привыкла пасовать перед трудностями. 
Знаем, что нас там тепло встретит дружная комсомольская 
семья, поможет нам влиться в многочисленный коллектив 
строителей.

По газетам мы следим за ходом стройки и  в курсе всех 
событий, происходящих там. Знаем, что Куйбыш евская ГЭС 
должна быть сдана в эксплуатацию досрочно. А для этого 
нужно максимальное напряжение сил, чтобы высокопроиз
водительно использовать ту великолепную технику, кото
рой строителей в достатке снабжает страна.

Наша бригада убедительно просит горком комсомола 
послать нас на строительство Куйбышевской гидроэлектро
станции. Хотим быть в первых рядах строителей коммуниз
ма и высокое доверие, оказанное нам, оправдаем хорошей 
работой.

Н. О СИ Н Ц ЕВА , В. ПУТИЛОВА, Н. ЛОМ АЕВА, 
А. М УСИХИНА, М. РУ К А ВИ ЧН И К О В А , В. ПОЛУ- 
Ш ИНА, П. САМ АРИНА, А. САРАПУЛОВА.

Мое слово
В комитет комсомола 

Динасового завода от 
члена ВЛКСМ, садчика 
цеха N° 1 А. Шарикова.

ЗАЯВЛЕНИЕ

Прошу комсомольскую ор
ганизацию завода рекомендо
вать меня на строительство 
Куйбышевской гидроэлектро
станции. Заверяю комсомоль
цев!, моих товарищей по рабо
те, что с честью оправдаю 
оказанное мне доверие.

Имею специальности слеса
ря-монтажника и  каменщика, 

.которые мне очень пригодят
ся на стройке.

А. Ш А РИКО В.

К У Й БЫ Ш Е В ГИ Д РО С Т РО Й .

Общий вид сооружения ниж
них судоходных шлюзов со 
стороны верхнего бьефа.

С сессии горсовета

Укреплять социалистическую 
законность в городе

Состоялась третья очеіредная 
сессия городского Совета депута
тов трудящ ихся (пятого созыва).
Депутаты заслушали и обсудили 
доклад тов. Гришанова «Об у к 
реплении социалистической за
конности в городе».

Докладчик доложил собрав
шимся о том, что отдельные р у 
ководителя предприятий и уч 
реждений не придают должного 
значения делу укрепления социа
листических законов, недостаточ
но борются с нарушителями, а 
подчас и сами становятся на 
путь нарушения.

Неудовлетворительно выпол
няю тся законы но борьбе с рас
тратчиками и хищениями в тор
гую щ их 'Организациях города, 
особенно в торге, где директор 
тов. Бютцинов, в отделе рабочего 
снабжения Новотрубного завода, 
которым руководит тов. Шев
чук. Нарушаются законы на Но
вотрубном, Динасовом заводах, 
управлении строительством 
Уралтяжтрубстроя’.

Следует бросить упрек орга
нам милиции. Хулиганство в го
роде не уменьшается, а . милиция 
примиренчески относится к н а 
рушителям общественного по
рядка и Не наказы вает их со. 
всей строгостью советских зако
нов.

Ослабили работу по пропаган
де советских законов среди тру
дящ ихся органы прокуратуры п. 
суда.

Выступившие в прениях де
путаты  . указы вали на нару
ш ителей советских законов.
Начальники жилищно-комму
нальных отделов Новотрубного 
завода тов. Баев и  управления 
строительством Уралтяжтруб
строя тов. Трифонов создают и з 
лишнюю волокиту с пропиской в 
квартиры, заставляя граждан 
обращаться ® разн ы е инстанции.
- Депутат тов. Осетрсва в своем 

выступлении заявила:
—  Если наруш ителей и н ака

зывают, то  только администра

ция, а боевая критика общест
венности отсутствует. Не в поче
те критика у работников жилищ 
но-коммунального отдела Но
вотрубного завода. Если кто-ни
будь из жильцов попробует по
жаловаться на тов. Баева, то мо
жет остаться в. веотремонтиро- 
в а иной квартире.

—  На Старотрубном заводе 
плохо поставлен учет рабочего 
времени, —  сказала на сессии 
депутат тов. Матвеева. —  Поль
зуясь ротозейством табельщиц, 
некоторые рабочие часто опаз
дывают на смену или раньше 
уходят с работы и это им прохо
дит безнаказанно. Можно найти 
и такие факты, когда рабочие по 
целым декадам не отмечаются в 
контрольных табелях. Нарушает
ся закон о предоставлении вы 
ходных дней.

Депутаты указали, что заведу
ющий горкомхозом тов. Дрягин 
не реагирует на критику и на 
жалобы трудящ ихся отделывает
ся ничего не значащими обеща
ниями.

О грубом, нетактичном пове
дении некоторых работников ми
лиции говорила в своем выступ
лении депутат тов. Леман. На 
справедливые замечания трудя
щихся они реагируют неправиль
но, грозясь привлечь к  ответст
венности за «оскорбление» лич
ности.

За последнее время участи
лись случаи наруш ения общест
венного порядка, со стороны де
тей в возрасте 14— 15 лет, —  
продолжала далее тов. Леман. —  
Необходимо в летнее время пре
доставить ш кольникам все для 
культурного и  разумного отдыха.

В прениях такж е выступили 
депутаты тт. Девяткин, Левит- 
с.кий, Чирков п другие. Принято 
решение, . в котором намечены 
практические мероприятия по 
укреплению социалистической 
законности в нашем городе.

В. РЯЗАНЦЕВ.

Н а профсоюзные темы

Учеба и воспитание 
профсоюзного актива

На отчетных собраниях в Це
хах и заводской профсоюзной 
конференции, делегаты Хромпи
кового завода вы ступали с кри
тическими замечаниями о н е
удовлетворительной работе зав
кома с профсоюзным активом, и, 
прежде веего, с председателями 
цеховых комитетов, профгруп- 
поргами и членами комиссии.

Учитывая это, завком сразу 
же после выборов со всем проф
союзным активом провел ин 
структивные совещ ания по ор
ганизационным вопросам и при
ступил к обучению актива.

В этом году предстояло обу
чить 360  человек активистов. 
Завком составил квартальны й 
план учебы с председателями 
цеховых комитетов и членами 
постоянно-действующих комис
сий, а в каждом цехе организо
вал учебу профгруппоргов.

В состав докладчиков включи
ли опытных профсоюзных акти
вистов, руководителей завода,

начальников цехов. Начиная с 
января по май 1955  года, учебу 
прошли 384  человека.

Правильно поступили профсо
юзные организации первого, вто
рого и третьего цехов, теплоэлек
тростанции, организовав еже
недельную двухчасовую учебу 
профгрушгоргов.

Учеба принесла свои результа
ты. Председатели комитетов ста
ли глубже вникать в производ
ственную деятельность цехов, 
начали регулярно проводиться 
профсоюзные собрания, широко 
доводятся до рабочих итоги соци
алистического соревнования.

Члены завкома в настоящее 
время практикую т заслушивание 
на своих заседаниях отчетов це
ховых комитетов. Так, в мае 
отчитывался председатель ко
митета цеха X» 2 тов. Степанов. 
На заседании присутствовали все 
председатели цеховых комите
тов, которые отметили положи* 1

тельные стороны и недостатки. 
Практикуется взаимопроверка с 
тем, чтобы можно было поучить
ся положительному и  устранить 
недостатки.

Учеба сказалась и на активи
зации работы > профгруппоргов. В 
передовых профгруппах тт. Без
рукого, Тараненво, Ахметова, 
Ганеева все рабочие перевыпол
няют производственные нормы, 
регулярно подводятся итоги со
циалистического соревнования. 
На своих собраниях профгруппы 
обсуждают различные производ
ственны е вопросы.

В Уралмедьстрое в каждой ком
плексной бригаде организованы 
профсоюзные группы, которые 
на деле оправдывают свое н а
значение. Бригады в количестве 
20— 28 человек выполняют нор
мы от 150 до 2 1 0  процентов, а 
члены бригад тт. Хоробрых, За
белина, Беляева являются луч
шими в городе и  области.

Следует отметить, что после 
учебы поднялось значение по
стоянно-действующих комиссий. 
На заседаниях завкома при уча
стии профактива завода, рассмат
риваются планы  работ ко
миссий, высказываю тся кон

кретные предложения по улуч
шению деятельности их.

К примеру, можно привести 
жилищно-бытовую комиссию 
(председатель тов. Юдин). Она 
систематически занимается во
просами жилья, проверяет ход 
строительства п ремонта, выдви
гает серьезные вопросы перед 
завкомом, дирекцией об улучш е
нии условий.

Активизировалась и  комиссия 
по охране труда и технике без
опасности. Она совместно с отде
лом охраны труда проводит об
следования состояния запылен
ности, загазованности в цехах, 
правильность обеспечения спец
одеждой рабочих, все ли знают 
технику безопасности на рабо
чих местах.

Большую роль в воспитании 
кадров играет профсоюзное соб
рание. Во всех цехах завода, на 
стройке прошли общие собрания, 
на которых обсуждались вопросы 
о повышении производительности 
труда. Эти собрания еще раз по
казали рост членов профсоюза, 
которые смело критиковали не
достатки и отдельных руководи
телей.

Однако в работе завкома по

воспитанию профсоюзного актива 
имеются еще и большие недо
статки. Завком, цеховые комите
ты не обобщают и  не распро
страняют положительный опыт 

. работы профгруппоргов, не орга- 
! низовано для актива в&нсульта- 
! ций, лекций по экономике про

изводства завода и  стройки.
Очень серьезное внимание не

обходимо обратить на качество 
лекций и докладов, проводимых 
на семинарах. Бы вали случаи, 
что лекции читались на низком 
уровне и  не удовлетворяли ак 
тив, не давали ему необходимых 
знаний. Этот же недостаток сле
дует отнести и  в адрес орготдела 
ГК КПСС, который организовал 
в апреле семинар для председа
телей завкомов, цеховых комите
тов, а пользы от этого получи
лось мало.

Наметив в этом году ряд важ 
ных организационных мероприя
тий, члены завкома под руковод
ством партийной организации 
завода будут работать над тем, 
чтобы еще лучше организовать 
воспитание .и обучение профсоюз
ного актива. Н. МАЛАХОВ, 

зам . председателя завкома 
Хромпикового завода.



ТАЛАНТЛИВЫЙ ОРГАНИЗАТОР
К 70-ІЕТИЮ  СО ДНЯ

4 июня исполняется 70 лет 
со дня рождения Якова Ми
хайловича Свердлова, одного 
из крупнейших организаторов 
и руководителей Коммунисти
ческой партии и Советского 
государства, -соратника В. И. 
Ден-ина и И. В. Сталина.

Я. М. Свердлов родился в 
1885 году в Нижнем Новгоро
де (ныне гор. Горький). Пят- 
кадцатилетыим юношей он на
чал трудовую жизнь и рево
люционную борьбу против 
царского самодержавия. После 

раскола на II съезде РСДРП, 
Свердлов был одним из -созда
телей большевистской органи
зации в Нижнем Новгороде. 
По заданию партии Я. М. 
Свердлов вел революционную 
работу п-о объединению пар
тийных организаций в Моск
ве, Петербурге, Казани, на 
Урале. На Пражской конфе
ренции- он был заочно избран 
в большевистский ЦК партии. 
Я. М. Свердлов многократно 
подвергался арестам, тюрем
ному заключению, не раз со
вершал -смелые побеги из Си
бири.

В 1917 году весной, после 
свержения сам-од-ержавия, 
Яков Михайлович возвра
щается из ссылки на Урал и 
становится там во главе пар
тийной организации. В каче
стве делегата от партийной 
организации Урала он прини
мал участие в -работе VII (Ап

рельской) Всероссийской кон
ференции, на- которой был из
бран членом Центрального 
Комитета партии.

Я. М. Свердлов провел 
большую работу по подготов
ке и  проведению VI съезда 
партии. 16 (29) октября 
1917 года на историческом 
заседаний Центрального Ко
митета Свердлов был избран в 
Партийный центр по руковод
ству вооруженным восста
нием.

РОЖДЕНИЯ Я. М. СВЕРДЛОВА
Повысим стойкость инструмента ЗА ТЕХНИЧЕСКИ 

ПРОГРЕСС!

21 ноября 1917 года Я. М. 
Свердлов был избран предсе
дателем ВЦИК, а 16 марта 
1919 года —  о-н скончался.
В. И. Ленин, назы вая Я. М. 
Свердлова исключительно та
лантливым организатором, 
говорил о то-м, что память о 
нем будет служить вечным- 
-символом преданности револю
ционера своему делу, будет 
служить и залогом т-ого, что 
вс-e более и  более широкие 
массы пролетариев пойдут
вперед к победе коммунизма.

«Организатор до м-озга ко
стей, организатор по натуре, 
по навыкам, по революцион
ному воспитанию, по чутью, 
организатор всей -своей кипу
чей деятельностью, —  такова 
фигура Я. М. Свердлова», —  
писал П. В. Сталин.

Я. М. Свердлов был талант
ливейшим организатором, 
непоколебимым борцом за ком
мунистическую линию партии 
против врагов партии и на
рода. Все свои силы -Я. М. 
Свердлов -отдал делу партии и 
рабочего класса. Память о нем 
будет вечно жить в сердцах 
советских людей.

Первые экзамены 
у выпускников

Волее трехсот юношей и деву
шек нашего города сдают нынче 
экзамены на аттестат зрелости. 
Большая, к-ропотливая работа в 
течение года предшествовала 
этим экзаменам.

Первые экзамены: сочинение
и устный по литературе, уже 
позади.

Темы, предложенные выпуск
никам, быЛи таковы: «Образ
Владимира Ильича І-енина по 
произведениям А. М. Горького 
(очерк «В. И. Ленин») и В. В. 
Маяковского (поэма «Владимир 
Ильич Ленин»)», «Героическая 
борьба русского народа против 
врагов родины по роману Л. Я. 
Толстого «Война и  мир», «Социа
листический реализм романа
А. А. Фадеева «Молодая гвар
дия».

В средней школе № 2 эти эк
замены -совпали со знаменатель
ным событием: школа выпускает 
своих первых питомцев. Нынеш
ний выпуск первый и  у молодо
го преподавателя литературы 
Л. Е. Алексеенко. Лучше других 
написали сочинения Людмила 
Гаранджа, Анна Белорус сова.

На устных экзаменах прекрас
ное знание теории литературы, 
текстов показали Ольга Беини-

сович, Регина Алабушева, Люд
мила Калашникова, Маргарита 
Нарбутовских и другие.

Из 69 человек, которых нынче 
выпускает школа, 44 получили 
повышенные оценки.

На Динасе в школе № 15 сей
час на аттестат зрелости сдают 
55 человек. Четверо из них —  
Юрий Закревский, Таисия Ост-ап- 
цева, Нина Алеврас, Владимир 
Репин получили «пятерки» за 
сочинение. Большинство— «чет
верки».

Устный экзамен прошел еще 
успешнее. В этом большая за
слуга учителя литературы и 
русского язы ка Любови Владими
ровны Орловой. За хорошую под
готовку учащихся' Л. В. Орлова 
получила благодарность от обла
стного отдела народного образо
вания.

В выпускных классах школы 
№ 1 0  учились 46 девушек. Все 
они были допущены к экзаме
нам. На устных экзаменах 26 
получили повышенные оценки. 
Хорошо отвечали на устных эк
заменах Римма Ваганова, Элео
нора Недоспасова, Лидия Скоро- 
богатова, Валентина Бондарь, 
Маргарита Торсунова и другие. 
Они получили «пятерки».

27— 28 мая ва  Новотрубном 
заводе прошло совещание работ
ников трубных зав-одов Урала, 
научных учреждений Свердлов
ска и Всесоюзного научно-ис
следовательского трубного -инсти
тута, созванное Уральским отде
лением -Всесоюзного научно-ис
следовательского технического 
-общества металлургов. Совеща
ние заслушало и  -обсудило ряд 
докладов. -Они были посвящены 
вопросам изготовления, формы и 
-стойкости инструмента станов 
горячей и холодной прокатки, 
холодного волочения труб.

Открывая совещание, профес
сор, -доктор технических наук 
Уральского политехнического 
института И. Я. Тарновекий под
черкнул то огромное значение, 
какое име-ет прокатный и воло
чильный инструмент для увели
чения производительности, улуч
шения качества и удешевления 
продукции тру-бных заводов. Он 
далее отметил, что Всесоюзное 
совещание работников промыш
ленности призвало шире распро
странять опыт передовых пред
приятий и новаторов производ
ства, полностью использовать 
имеющиеся -резервы -на каждом 
предприятии, настойчивее вне
дрять в производство передовые 
методы труда и прогрессивную 
технологию.

После вступительной речи, 
тов. Тарновекий предоставил 
слово для доклада «О влиянии 
трубопрокатного и  волочильного 
инструмента на производитель
ность станов и качество- труб» 
начальнику технического отдела 
Новотрубного завода М. М. Кауф
ману. В своем докладе автор на
стоящей статьи подчеркнул, что 
инженерно-техническими ра
ботниками и новаторами произ
водства в содружестве с деяте
лями науки за последние не
сколько лет проделана большая 
работа в области улучшения тру
бопрокатного и волочильного ин
струмента и внедрения передо
вой технологии. Характерной 
тенденцией Новотрубного завода 
является непрерывное увеличе
ние выпуска труб из нержавею
щих и легированных сталей, по
стоянное и прогрессирующее 
усложнение сортамента. Выпуск 
одних -только нержавеющнх I 
труб, например, в первом квар- ' 
тале текущего года увеличился 
по сравнению с соответствую
щим периодом 1950 года в не
сколько раз.

Широкий и  сложный сорта
мент продукции, использование 
в производстве большого количе
ства разных марок сталей обус
ловило необходимость серьезных 
исканий в области совершенст
вования трубопрокатного и тру
боволочильного инструмента. На 
заводе были выполнены важные 
работы по совершенствованию 
калибровки инструмента про
шивных и редукционных ста
нов, станов холодной прокаткп 
и трубоволочильного инстру
мента.

Однако на заводе расход и н 
струмента еще очень велик, к а 
чество внутренней поверхности 
труб, зависящее в значительной

степени от качества инструмен
та, еще низкое.

Используя опыт других заво
дов и научно-исследовательского 
трубного института, мы начали 
работу по- металлизации оправок 
прошивных станов. Это д-олжно 
повысить их стойкость, но дан
ным этого института, в 2— 3 
раза. Проводится -работа в обла
сти подбора наиболее рациональ
ного- материала как для прокат
ного, так и для волочильного ин. 
струмента.

С большим -и ценным докла
дом, имеющим важное теоретиче
ское и  практическое значение 
для трубников, выступил про
фессор, доктор технических наук 
Уральского политехнического ин
ститута. В. В. Швейкин. Его до
клад был посвящен анализу 
форм -и методов расчета трубо
прокатного и -волочильного ин
струмента.

Проанализировав методы рас
чета трубопрокатного инструмен
та, разработанные нашими уче
ными и -инженерами, тов. Швей- 
кин предложил упрощенный рас
чет -размеров инструмента и  его 
отдельных элементов в зависимо
сти от размеров прокатываемых 
и протягиваемых труб.

Чрезвычайно важными для про
изводства труб являются предло
женные профессором Швейкиным 
методы расчета калибровок вал
ков и оправок автоматических 
трубопрокатных станов-.

С интересным докладом на те
му: «Форма-, материал н  стой
кость трубопрокатного инстру
мента» выступил инженер Ново
трубного завода А. 3. Гленберг. 
Подробно остановившись на ана
лизе калибровок трубопрокатно
го инструмента, тов. Глейберг 
рассказал о- .недостатках сущ ест
вующих форм инструмента и 
просил научных работников по
литехнического и  трубного ин
ститутов оказать помощь В' улуч
шении формы инструмента, 
особенно в улучшении калибров
ки валков дисковых станов, даю
щих большой брак труб по раз- 
ностевности.

Этими докладами закончился 
первый день работы совещания. 
Во второй день слово для докла
да было предоставлено инженеру 
Синарского трубного завода
С. М. Орлову. Докладчик подроб
но остановился на форме, мате
риалах н стойкости трубопрокат
ного инструмента, применяемого 
на Синарском трубном заводе.

Обстоятельные доклады о тех
нологий изготовления, калибров
ках и стойкости инструмента 
станов холодной прокатки и  во
лочения труб были сделаны ин
женерами Новотрубного завода.
3. А. Еоффом н М. А. Фрейбер- 
гом. Доложив о работах, прово
димых в настоящее время на за
воде, тт . Еофф н Фрейберг вы 
двинули ряд предложений по 
улучшению формы, увеличению 
стойкости и улучшению качест
ва труб.

С большим интересом были за
слушаны доклады представите
лей Синарского за-вода Я. Б. Ви
ска и В. И. Брайловского, Че

лябинского завода —  Н. Я. Уль- 
штейна и Старотрубного завода—  
Н. Ф. Клековкиной.

Живейший интерес участни
ков конференции вызвали рабо
ты по наплавке валков, прове
денных на Синарск-ом и Челя
бинском трубных заводах. На
плавка. валков трубопрокатных 
станов позволила увеличить их 
стойкость в 5— 8 раз. Опыт ра
боты этих заводов, безусловно, 
заслуживает большого в-ниманяя 
и должен быть перенесен на все 
трубные заводы страны.

О ценном -опыте металлизации 
оправок прошивных станов, вне
дренном на заводах имени 
В. И. Ленина и Никопольском 
трубном, рассказала научны й со
трудник трубного института 
Е. П. Акимова, под руководством 
которой проводились на этих за
водах работы по металлизации 
инструмента. Тов. Акимова сооб
щила, что внедрение металлиза
ции оправок да-ет возможность в 
2— 3 раза увеличить их стой
кость, открывает широкие воз
можности для прокатки более 
длинных труб из нержа-веющих 
марок сталей.

Этот ценный опыт, имеющий 
особо важное значение для Ново
трубного завода, должен быть в 
ближайшее время внедрен на 
предприятии. Тов. Акимова пред
ложила свои услуги в оказании 
помощи заводу по внедрению ме
таллизации оправок.

С докладом выступил также 
инженер Новотрубного завода
А. Н. Перфильев. Он рассказал 
о материале инструмента и  техно
логии его отливки н а заводе. С 
целью улучшения качества 
оправок здесь в последнее время 
значительно усовершенствована 
технология изготовления опра
вок.

После докладов начался а к 
тивный обмен мнениями. В пре
ниях выступили тт . Балакпн, 
Глушков, Левайнем, Бпск, Шап- 
кевич п другие работники труб
ных заводов.

Совещание приняло решение, 
направленное на дальнейшее со
вершенствование технологии из
готовления инструмента и уве
личение его стойкости. В реше
нии рекомендуется развернуть 
более широкий обмен передовым 
опытом производства, внедрять 
наплавку и металлизацию и н 
струмента, расширять область 
применения волочильного ин
струмента пз сверхтвердых спла
вов и другие ценные начинания 
заводов.

Совещание отметило, что н а
зрел вопрос об организации в 
районе трубных заводов Урала 
централизованного специализи
рованного производства трубо
прокатного п трубоволочильного 
инструмента, ликвидации полу
кустарного производства его на 
каждом трубном заводе. Осуще
ствление этого мероприятия по
зволит разрешить ряд вопросов, 
связанных с повышением каче
ства и стойкости инструмента.

М. КАУФМАН, 
начальник технического отдела 

Новотрубного завода.

Д О  64 А — О Г Н Е У П О Р Щ И К А М

На улице имени Ильича, в по
селке Д инас, рядом со строящим
ся клубом огнеупорщиков, воз- 
двигается большой трехэтажный 
дом. Это новое жилое помещение 
строится для  трудящихся Динасо
вого завода. В нем будет двад

цать пять квартир и разместятся 
магазин и фотография.

Сейчас на новостройке идут 
отделочные работы. Образцы 
высокопроизводительного труда 
показывает бригада штукатуров 
Василия Петрова. На отделке фа

сада она выполняет нормы на 
150— 160 процентов. Этого успеха 
бригада добилась благодаря при
менению растворонасоса.

В. ГРИГУС, 
нормировщик Жилстроя.



Из редакционной почты
Наша почта

Миновал еще один месяц. 
В течение его редакция нашей 
газеты получила 135 писем, а 
всего от начала года почта 
газеты составляет 749 автор
ских материалов. Если срав
нивать эти цифры с прошед
шими годами, то получается 
следующая картина: за пять 
месяцев прошлого года редак
ционную почту составляли
всего 618 писем, а в 1953 го
ду за этот ж е период было 
получено 575 писем, причем из 
их числа в мае поступило
лишь 94.

Интересные темы в своих 
письмах-корреспонденциях под
нимает активный рабкор га
зеты электрик Новотрубного 
завода Максим Лосев. В этом 
месяце, например, он расска
зал читателям газеты о вдох
новенном труде прокатчиков
пятого цеха Новотрубного за
вода.

С ценными пожеланиями га
зете выступили на ее страни
цах в День печати рядовые 
читатели — М. Туркестанова, 
А. Соловьянова, Т. Злоказова, 
П. Максимов, рабкоры И. Гу- 

довский, В. Григус, М. Чер
ных и другие товарищи.

Хорошо рассказала о рабо- 
те своего звена на пришколь

ном участке юннатка школы 
№ 2 Е. Зеленская. Несомнен
но, с большим интересом про
чли трудящиеся статьи Я. Ро- 
зекмана о передовом опыте 
электросварки чугуна, А. Та
тарского — «Больше внима
ния воспитанию детей», П. Ти
мофеева — «Хирургия в на
шем городе», Г. Зяблицева — 
«Смелее внедрять новую тех
нику», А. Ткаченко — «Чут
ко прислушиваться к критике 
снизу» и многие другие вы
ступления авторов.

Надо сказать, что руководи
тели, которым посылаются 
критические выступления га
зеты для принятия мер, стали 
гораздо лучше реагировать. 
Большинство из них своевре
менно отвечает газете о тех 
или иных мерах, принятых по 
существу замечаний. Это тт. 
Зотеев, Дрягин, Дмитриев и 
другие. Последнее время си
стематически отвечает газете 
тов. Левитский.

Одно неясно: почему до сих 
пор обходит молчанием по кри
тическим материалам газеты 
партийный комитет Новотруб
ного завода. Товарищ Кошеч
кин! Когда ж е, наконец, ре
дакция получит ответ от вас?

Без изменении

Слова благодарности

М Ы, воспитатели детских яс
лей Л1 10, хотим через газе

ту отблагодарить ребят из круж 
ка «умелые руки», организован
ного детским сектором клуба Ме
таллургов. Этим кружком руко
водит Галина Николаевна Ани
симова.

■Как-то в последние дни мая 
кружковцы принесли нашим де
тям подарки, сделанные своими 
руками. Дети наши остались 
очень довольны, долго рассмат
ривали подарки, просили круж 
ковцев приходить еще.

Еще раз благодарим ребят, 
а особенно старосту кружка 
Вову Еубатовских, Нину Яговце- 
ву, Зою Нестерову за их  внима
ние к малышам. М. ГОРДЕЕВА, 

Л. КОЗЛОВА, 
сестры-воспитатели. 

НОГО лет я работал на 
Хромпиковом заводе в цехе, 

которым руководит тов. Скоры- 
ннн. Более двух лет я  нахожусь 
на пенсии. Но коллектив цеха 
меня не забывает. К каждому 
празднику мне преподносят хо
роший подарок.

От чистого сердца благодарю 
Вас, дорогие товарищи, за вашу 
заботу обо мне Н. БЕССОНОВ, 

пенсионер.

М

н ЕКОТОРЫЕ женщ ины наш е
го города после трудового 

дня занимаются на курсах крой
ки и  шитья.

Курсы, где учимся мы, орга
низованы при общежитии Ново
трубного завода и начали свою 
работу с марта. Ведет и х  мастер- 
закройщица артели имени Тель
мана Н. Н. Арабаджи.

В том, как она преподает, чув
ствуется тщ ательная подготовка 
к занятиям, уменье мастера. 
Просто и доходчиво объясняет 
она, дает нам хорошие знания.

Мы, учащ иеся курсов кройки 
и ш итья, благодарны Н. Н. Ара
баджи.

Е. НАГОРНАЯ, В. СЕЛЬКО- 
ВА, О. КОЗЛИТИНА.

м
Ы находились на лечении 
в хирургической больнице. 

Товарищеское спасибо медицин
скому и  обслуживающему персо
налу за чуткое и отзывчивое от
ношение к  нуждам больных. 
Благодарим сестер тт. Цедилки- 
ну, Павлову, Ряпосову и  нянь 
Ц иве леву, Стулину, Косых.

САПРЫКИН, СОРОКО-
УМОВ, ПОРУБОВ, ТЕЛИ-цын.

Много лет подряд в торгующих 
организациях города загодя ве
дутся разговоры о том, чтобы 
своевременно начинать летнюю 
торговлю: продажу фруктовых
вод, мороженого. Но дальше раз
говоров дело не идет. Каждый год 
киоски и сатураторные установ
ки не работают в первые жаркие 
дни лета.

Ничего не изменилось в горо
де и нынче: попрежнему велись 
разговоры, попрежнему они ока
зались безрезультатными. Найти 
киоск, где в знойный день моле
но купить стакан газированной 
воды, и не пытайтесь —  нет. 
Правда, у базара продают квас. 
Но так  как это единственное ме
сто, где им торгуют, то там всег
да громадные очереди.

Руководителей торгующих ор
ганизаций тт. Бютцинова, Ш ев
чука, Лобанова, вероятно, не 
тревожит такое положение.

А ведь сатураторные тележки 
есть в торге, ОРСа-х. Но из-за 
бесхозяйственного отношения 
они пришли в негодность. Особен
но плохо дело с этим обстоит в 
отделе рабочего снабжения Ново
трубного завода: с прошлого года 
сатураторные тележ ки-стоят под 
открытым небом. До сих пор не 
подводятся временные водопро
воды к сатураторным установ
кам, не выполняются и другие 
работы.

Не лучше обстоит дело и с про
дажей мороженого. Приходится 
долго стоять, пока удается купить 
порцию. П хотя организации име
ют специализированные тележки 
и другое оборудование, продают 
мороженое из грязных кадок... 
Однако горторготдел мирится с 
таким безобразным положением. 
Пора, давно пора широко развер
нуть летнюю торговлю.

И. КРИВИЦКИЙ, 
общественный контролер 

госторгинспекции.

ПО СЛЕДАМ  
НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

7  м ая  в газете было опублико
вано письмо жителей улицы Ч е
кистов под заголовком «Позабо
тились...»

Как сообщ ил заведую щий го
родским коммунальным хозяйст
вом тов. Д рягин, строительство 
водопровода ведет стройуправле
ние У ралтяж трубетроя. Водопро
вод б у д е т  -испытан в текущем ме
сяце.

Н о в о с т и  с п о р т а
НА ПЕРВЕНСТВО СТРАНЫ 

ПО ФУТБОЛУ
В Москве на стадионе «.Стали

нец» 31 м ая  состоялась очередная 
встреча на первенство страны по 
футболу меж ду командами клас
са. «А». Футболисты Ц ентрально
го дом а Советской Армии играли 
с командой «Крылья советов» 
(К уйбы ш ев).

Упорное состязание закончи
лось победой армейских спортсме
нов, выигравших со счетом 2 : 1.

К оманда Ц Д С А  является лиде
ром соревнований на первенство 
страны по футболу. О на не име
ет ни одного пораж ения.

Т О В А Р И Щ Е С К А Я  В С Т Р Е Ч А
31 мая на стадионе Н овотруб

ного завода состоялась товарищ е
ская  встреча по футболу меж ду 
хозяевам и поля и командой гор.

Ревды. Силы ком анд были при
мерно равные, поэтому на поте 
завязалась  острая  борьба. В 
конце первой половины состяза
ния новотрубникам, игравшим по 
ветру, после ш траф ного удара, 
удалось забить гол в ворота го
стей.

В начале второго тайм а они 
провели ещ е один мяч. Затем
ревдинцы зам етно активизирова
лись и сравняли счет. Л иш ь на 
последних минутах встречи ново- 
трубники забили реш аю щ ий мяч 
в сетку ворот противника. И гра 
закончилась победой хозяев поля 
со счетом 3 : 2 .

К сож алению , вторая половина 
встречи была омрачена грубой 
игрой как  новотрубников, так и 
гостей.

С П А Р Т А К И А Д А  Ш К О Л Ь Н И К О В
Закончилась городская спарта

киада ш кольников по легкой ат
летике, проходивш ая на стадионе 
Н овотрубного завода.

В упорной борьбе 1 место по 
средним школам заняла команда 
юных легкоатлетов школы №  7, 
второе место — учащ иеся шко
лы  №  2, третье — ш кола №  15.

Среди семилегних школ победи
телем вышла команда школы 
№  11 , далее следуют школы 
№ №  16 и 4.

С партакиада выявила лучших 
среди юных спортсменов. Это — 
К убыш ева (ш кола № 11), М ар
ков, П олева и Б атова (ш кола 
№  2 ), Ш мырко и Ж олудев (шко
л а  №  7) и другие.

Установлено 10 новых рекордов 
города по отдельным видам лег
кой атлетики.

В странах народной демократии

В театрах Корейской Н ародно-Демократической Республики 
идут спектакли, воспитывающие молодежь в духе патриотизма и 
любви к Родине. Большим успех ом пользуется балет «Сказание о 
крепости Садосен», посвященный героическому прошлому корейско
го народа. Спектакль поставлен Государственной студией Цой 
Сын Хи.

На снимке: сцена из спектакля.

С О Ц И А Л И С ТИ ЧЕСК О Е
П РЕ Д П РИ Я Т И Я Х

Н а предприятиях и стройках 
Польской Народной Республики 
широко развернулось, социалисти
ческое соревнование за  досрочное 
выполнение государственных п ла
нов.

Горняки 13 силезских уголь
ных ш ахт на несколько дней 
раньш е срока выполнили майское

С О РЕ В Н О В А Н И Е  НА 
ПОЛЬШ И

задание по добыче угля. О до
срочном выполнении майского
задания рапортовали текстиль
щики Лодзи.

П о почину строителей Кенд- 
зеж некого химического комбина
та в стране развернулось сорев
нование за досрочный ввод в 
строй промышленных объектов.

РА С Ш И РЕ Н И Е  П ОСЕВНЫ Х П ЛО Щ А ДЕЙ  П О Д  КУКУРУЗОЙ 
В ЧЕХОСЛОВАКИИ

Выполняя директивы X съ езда  г единых сельскохозяйственных ко-
Коммунистической партии Чехо
словакии по осуществлению быст
рого подъем а сельскохозяйствен
ного производства, единые сель
скохозяйственные кооперативы и 
государственные хозяйства ре
спублики значительно расш иряю т 
посевы кукурузы. В Б ратислав
ской области посевные площади

оперативов, заняты е кукурузой, 
увеличиваются в два раза, в Гра- 
децкой области — более чем в 
три раза, в Н итранской области 
— в одиннадцать раз и так д а 
лее. В общ ей сложности куку
рузой в нынешнем году засеяно 
на несколько десятков тысяч гек
таров больше, чем в прошлом.

ЗА М И РН О Е  РЕ Ш Е Н И Е

30— 31 мая в П хеньяне состоял
ся съ езд  бывших военнослуж а
щих ю жнокорейской армии, пере
шедших Ча сторону Корейской 
Н ародно-Демократической респуб
лики. Участники съ езда  обрати
лись к военнослужащ им южно-

К О РЕЙ С К О ГО  ВОПРОСА
корейской армии с призывом бо
роться за  мирное решение корей
ского вопроса, за  объединение 
страны, против агрессивных пла
нов американских империали
стов лисынмаковской клики.

ЗАБАСТОВКА Ж Е Л Е З Н О Д О Р О Ж Н И К О В В АНГЛИ И

Забастовка, охвативш ая более 
70 тысяч паровозных машинистов 
и кочегаров в Англии и привед
ш ая к почти полному прекращ е
нию работы ж елезнодорожного 
транспорта, расценивается в Л он
доне как  важ нейш ее событие в 
жизни страны. Буржуазные^ газе
ты, с тревогой отмечая стойкость 
и организованность бастующих 
ж елезнодоржников, сравниваю т 
нынешнюю забастовку со  всеоб
щей забастовкой 1926 года. Г азе
та «Дейли мейл» вы сказы вает 
опасение, что в ближайш ее вре

мя промыш ленность может ока
заться без у гля , так  как  около 8 8  
процентов потребляемого пред
приятиями угля доставляется 
по ж елезным дорогам.

П редставитель федерации бри
танских промыш ленников заявил, 
что если забастовка продлится 
более недели, промышленность 
будет полностью парализована.

31 м ая королева подписала 
Указ о введении в Англии, в свя
зи с забастовкой, чрезвычайного 
положения.

К ПЛАНАМ  П Е Р Е Б Р О С К И  А М ЕРИ К А Н С КИ Х  ВОЙСК
В ИТАЛИЮ

И тальянская газета «Темпо» ] 
опубликовала корреспонденцию 
из Вашингтона, в  которой гово- ] 
рится, что американские воинские | 
части, находящ иеся в настоящее 
время в Австрии, «будут переда- ! 
кы в распоряж ение НАТО (Севе- і 
ро-Атлантического сою за) и раз-] 
мешены в Ливорном».

В И талии растет движение про- і 
теста против планов размещ ения .

американских войск на террито
рии страны. Осуществление этих 
планов расценивается широкими 
кругами итальянской ' обществен
ности как средство усиления аме
риканского наж им а на Италию и 
дальнейш его ущ емления нацио
нального суверенитета.

(ТА СС ).

Редактор Н. КОРДЮ КОВ.

О РСу Новотрубного завода 
требую тся киоскеры и лотошни
цы по продаж е мороженого и 
минеральных вод, а такж е 
уборщ ицы для 'работы в столовых 
и магазинах. О бращ аться в от
дел кадров О РС а завода.

ГАЦАКОВА Зоя Яковлевна, 
прож иваю щ ая в г. П ервоураль
ске, пос. Динас, ул. Д зерж инско
го, 6 , кв. 1 2 , возбуж дает судеб
ное дело о расторж ении брака с 
ГАЦ АКОВЫ М  Яковом А лександ
ровичем. Д ело будет слушаться 
в Областном суде г. Свердловска.

Щ Е П И Н  А лександр Спиридо
нович, проживаю щ ий в г. П ерво
уральске, Соцгород, общ. 2, Урал- 
тяж трубстроя, кв. 7, возбуж дает 
судебное дело о  расторжении 
брака с Щ Е П И Н О Й  Валентиной 
Алексеевной, проживаю щ ей в 
г. П ервоуральске, Соцгррод, ул. 
К оммунальная, 30, кв. 1. Д ело 
будет рассматриваться в Н арод
ном суде 2 участка г, Перво
уральска.


